
吳仰偉：生活改善國際地位升
吳仰偉在致辭時，先代表中聯辦送上新春問

候，並感謝各界多年來對中聯辦工作的關心及
支持。他形容過去一年是不平凡的一年，亦是
國家「十二五」的開局之年，在中央領導下，
全國人民落實科學發展觀，同心協力深化改革

開放，令經濟平穩發展，社會和諧穩定，人民
生活改善，國際地位提升。

李克強挺港「36招」注新動力
在香港方面，國家「十二五」規劃首次把港

澳納入《專章》，國務院副總理李克強於去年8
月訪港期間又宣布「36招」挺港，為香港的穩

定發展注入新動力。

成功實踐「一國兩制」市民支持
吳仰偉表示，過去一年，社會主流民意支持

「求穩定，謀發展，促和諧」，亦支持特區施政
及積極應對歐債危機影響，他深信時間會把輝
煌寫入歷史，把希望帶給人民。他又指，今年
是香港回歸祖國15周年，過去「一國兩制」在
香港成功實踐，贏得社會各界市民支持。

展望未來，吳仰偉強調祖國依然是香港的堅
實後盾，而中聯辦將一如既往貫徹支持落實

「一國兩制」，支持特區依法施政，促進內地與
香港的合作，他深信香港明天會更燦爛發展。

香港文匯報訊 (記者 沈清麗)  香港福建同鄉
會青年團成立大會日前假同鄉會會所舉行。同
鄉會理事長顏金煒，監事長王萬才，青年部主
任、青年團籌委會召集人李欽聖，以及青年團
執委會成員近百人出席，一同見證歷史時刻，
氣氛熱烈。

鍾樹根林廣兆施榮忻主禮
當日的主禮嘉賓有東區區議會主席鍾樹根，

香港福建社團聯會榮譽主席林廣兆，全國青聯
委員、香港福建社團聯會青委會主任施榮忻，
及東區民政事務處銅鑼灣分處主管陳潔明。

同鄉會理事長顏金煒在成立大會上致辭。他
說，青年是社會未來的棟樑，是國家民族的希
望，也是一個社團賴以發展壯大的生力軍。成
立「青年團」，是為了進一步拓展同鄉會會務，

同時關注和做好青年工作。

顏金煒：力求創新作貢獻
顏金煒相信在青年部主任李欽聖帶領下，在

全體團員的共同努力下，會秉承同鄉會的優良
傳統，開展各種有利國家、香港及鄉親的工
作，在會務與其他領域力求創新，為香港的繁
榮穩定作出貢獻。

青年團召集人李欽聖介紹，去年7月開始籌組
青年團，有近百名有志於服務鄉親、奉獻社會
的閩籍青年才俊參加。青年團成立過程中，更
得到了理事長顏金煒和監事長王萬才的親自指
導和鼓勵。

李欽聖：團結更多閩籍青年
李欽聖指，青年工作的範疇十分廣闊，是大

有作為的。通過青年團這個平台，可以廣交朋
友，服務鄉親，提高能力，貢獻社會，是非常
有意義的。

他指出，在未來的工作中，將團結更多閩籍
青年，共同為同鄉會的會務發展，為香港的繁
榮和民族的復興貢獻力量，把青年工作推向一
個新台階。

施榮忻分享青年工作心得
大會上，身兼百仁基金主席的施榮忻分享了

開展青年工作的心得，期望青年團團結更多的
閩籍青年，開展更多更精彩的青年活動。

青年團首屆執委會成員包括：榮譽團長顏金
煒、王萬才、施世築，團長施逸智，副團長施
漢強、郭明燊、曾國家、高德川、黃惠玲、姜
若君、佘日源、陳亞娜等。
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中聯辦港島部千人酒會迎春
楊建平曾德成吳仰偉主禮 祝願香港再創輝煌

匡智會辦「我的廚房」烹飪賽

香港文匯報訊 在萬豪國際集團
及香港青馬獅子會的全力支持
下，匡智會第三屆「我的廚房」
烹飪比賽早前順利舉行。比賽邀
得萬豪國際集團的三位大廚─香
港JW萬豪酒店行政副總廚黃平
強，香港天際萬豪酒店行政副總

廚鄭家慶，香港麗思卡爾頓酒店
行政副總廚陳邦，以及香港青馬
獅子會會長張振雄擔任比賽評
審。

今屆比賽的報名情況非常踴
躍，共有26隊來自全港各輕度、
中度及嚴重程度的智障特殊學校
學生參加賽事。經過初賽比試
後，10間學校的代表學生成功晉
身決賽，競逐多個獎項。

蒸釀冬菇賽螃蟹奪金
學生在導師指導下大展身手，

來自匡智屯門晨崗學校的吳清文
以一道難度甚高的「百花蒸釀冬
菇賽螃蟹」成功摘下「輕度個人
組」美食金獎，而東華三院群芳
啟智學校的王景湖和匡智松嶺二
校的朱啟明亦分別奪得「中度融
合組」及「嚴重融合組」的美食
金獎。

新家園協會少數族裔賀新年
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香港文匯報訊 由新家園協會少
數族裔服務中心、香港義工服務
網絡、「我們這一家」綜合服務
協會及南亞族裔共融協會合辦的

「共融友好樂聚新年」聯歡活動，
日前在深水㝸麗閣社區會堂舉
行。當日免費招待200多名深水㝸
區內南亞等少數族裔及新來港人
士，以歌舞遊戲及茶會形式，一
家大小同參與，氣氛歡快熱烈。

李慧㠒陳義飛李藝妍等主禮
民建聯立法會議員李慧㠒，深

水㝸民政事務處高級聯絡主任羅
桂泉，新家園協會服務總監陳義
飛，中聯辦九龍工作部副處長李
藝妍，新家園協會少數族裔服務
中心執行幹事、香港義工服務網
絡主席范國輝，「我們這一家」
綜合服務協會主席駱小鸞，南亞
裔共融協會主席麥理文等人應邀
主禮。

范國輝：鼓勵新來港人士振作
范國輝在致辭時表示，新家園

協會少數族裔服務中心和「我們
這一家」綜合服務協會都鼓勵少
數族裔及新來港人士自強不息，

努力融入香港社區，並希望政府
有關部門能因應他們的需要，提
供適切的支援服務；中心計劃進
行調查和對他們提升工作技能和
就業、入學等提供力所能及的服
務，共建和諧社區。

李慧㠒：發揚互助鄰里精神
李慧㠒在致辭時鼓勵少數族裔

及新來港人士融入社區，並呼籲
大家發揚互助互愛的鄰里精神。

聯歡活動由年僅七、八歲的巴
基斯坦籍和粵籍小朋友主持，透
過多個少數族裔及新來港人士的
團體和學校演出尼泊爾舞蹈、印
度舞、巴基斯坦及印尼歌舞、手
語、樂隊合奏、中國武術和中國
舞，還有小朋友集體遊戲等，大
家品嚐巴基斯坦、印度美食及港
式點心，與會者皆大歡喜。

新家園協會現時更資助少數族
裔及新來港人士報考語文考試計
劃 ， 查 詢 詳 情 可 致 電 ： 2 8 1 5
5790，或瀏覽關愛基金網站：
www.communitycarefund.hk；新家
園協會網站：www.nha.org.hk；和
民 政 事 務 總 署 網 站 ：
www.had.gov.hk。

香港文匯報訊 （記者 熊

曉芳 西安電）陝西海外聯誼
會理事和港澳台商代表共32
人日前赴西咸新區參觀考
察。西咸新區管委會常務副
主任王軍、副主任兼總規劃
師李肇娥會見團員，陝西省
委統戰部副部長王家春、西
咸新區管委會辦公室主任何
向東等陪同考察。

陝省委統戰部組織活動
考察活動由陝西省委統戰

部組織，澳門陝西商會、澳
門陝西同鄉會會長宋鳳山，
陝西省政協常委、澳門陝西
聯誼會會長羅德明，陝西省
青聯副主席、省政協委員楊
尚霖等參加。團員們先後考
察了西咸新區灃東新城啟航
佳苑安置小區、秦漢新城橫
橋等基礎設施建設和渭河治
理，以及周陵工業園產業集
約集群發展建設情況。

張鵬飛楊濱介紹項目規劃
西咸新區灃東新城灃渭集

團公司總經理助理、灃渭城
建董事長兼總經理張鵬飛，

灃東新城管委會投資促進局
局長楊濱分別向代表們介紹
了啟航佳苑安置小區規劃建
設和灃東新城主要項目規
劃。團員們對西咸新區發展
變化與建設新貌讚不絕口。

香港新界總商會副主席鄧
錦添第一次來西安，他在考
察現場接受採訪時表示，西
咸新區是非常好的一個投資
和發展機會，希望更多的香
港人來這裡觀光和投資。

鄧錦添：消費市場潛力大
他認為，西咸新區文化、

旅遊、物流、現代服務業等
會有很大空間，而且隨㠥地
鐵和交通網絡建設及人口帶
動效應，西咸新區的消費市
場潛力也非常巨大。他特別
稱讚啟航佳苑的安置政策，
認為可以在全國作出榜樣，
對帶動陝西經濟發展會起到
非常好的作用。

鄧錦添表示，西安是十三
朝古都，在世界上都享有盛
譽，從香港乘飛機來西安只
有2個多小時，回去要對更多
的香港人說：「一定要來。」

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖)  龍年將至，中聯辦港島工作部昨日假灣仔會展舉行

迎春酒會，與港島逾千名社區賢達及街坊友好歡聚一堂，喜迎新春。中聯辦秘書長

楊建平、特區民政事務局局長曾德成、中聯辦港島工作部部長吳仰偉等主禮，與嘉

賓們回顧香港過去一年的發展，共同舉杯祝願香港在祖國堅實支持下再創輝煌。

■共融友好樂聚新年「鳴炮」開幕場面。

■ 張 鵬 飛

（ 右 ） 介 紹

安置和建設

情況。

香港文匯報

記者

熊曉芳 攝

▲鍾樹根(中)接受顏

金煒(右)和王萬才致

送的紀念品。

香港文匯報記者

黃偉邦 攝

■中聯辦港島工作部舉行迎春酒會，與港島區賢達及街坊友好喜迎龍年。 香港文匯報記者劉國權 攝

香港福建同鄉

會青年團成立，

賓主合照。

香港文匯報

記者黃偉邦 攝

福建同鄉會成立青年團
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■學生在導師指導下一展身手。

香港文匯報訊 鳳凰衛視集團旗
下的全新數碼電台「鳳凰優悅廣
播」昨日正式開播，特首曾蔭
權，中聯辦副主任黃蘭發等出席
啟動儀式，並成為電台的首位嘉
賓接受訪問。

數碼電台3頻道陸續啟播

「鳳凰優悅廣播」於2011年3月
獲批在香港開展三條數碼聲音廣
播頻道，目前開播的第一條頻道

「U Radio綜合台」將提供時事財
經、社會民生、生活娛樂類節
目，力求打造一個以「你」為中
心的綜合資訊互動平台，用更寬
廣的視角、生動活潑的方式傳播

大中華資訊。第二條頻道「U
Radio生活台」和第三條頻道「U
Radio音樂台」將分別在2012年中
和年底開播。

曾蔭權：聽U Radio認識內地
曾蔭權在鳳凰衛視董事局主

席、行政總裁劉長樂的陪同下參
觀了U Radio直播間，並作為U
Radio的首位嘉賓接受訪問。他表
示，香港與內地的距離越來越緊
密，媒體有很重要的功能，希望
多點透過U Radio認識內地的情
況，也希望內地的同胞透過U
Radio知道香港的情況。

劉長樂：走向全媒體新步伐
在啟動儀式上，劉長樂表示，

「鳳凰優悅廣播」的開播，是鳳凰
拉近全球華人距離的又一新舉
措，是鳳凰走向全媒體的又一新
步伐。

鳳凰優悅廣播是一條以普通話
播出的綜合頻道，主要受眾為想
了解內地和想學普通話的香港人，

本地普通話居民，包括香港優才計
劃引進的專業人士、新來港人士、
學生等，以及普通話遊客。聽眾可
以通過數碼收音機，手機應用程
式，以及官方網站等方式收聽節
目。

鳳凰衛視並在香港總部所在
地，率先打造一個可對外開放的

「文創產業示範園」推動文化產業
的發展，昨日隨同全新數碼電台
開播而啟動。示範園以鳳凰發展
歷史陳列館為實驗基地。

■左起：黃蘭發、劉長樂、曾蔭權等一起在鳳凰衛視香港總部主持啟

動儀式。 中通社

■曾蔭權成為首位接受訪問嘉

賓。 中通社

鳳凰優悅開播 曾蔭權首受訪


